

# Amplias facilidades para transporte de pasajeros



**UNIVERSIDADES.** La calidad académica de las universidades privadas determinará su existencia, dijo el rector de la Universidad "Isaac Newton", Lic. Pedro Marcial Panameño, derecha. "Nuestra misión está enfocada en la docencia, investigación y proyección social". Acompañan, Prof. Alex Villafuerte y Lic. Francisco Antonio Gómez.

## Desautorizan opinión de Pdte. Corte Ctas.

La opinión del presidente de la Corte de Cuentas de la República, Dr. José Francisco Guerrero ante la Constituyente, no tiene el aval de los dos magistrados de este organismo, por lo tanto son tendenciosas, en lo que al caso Gasohol se refiere.

Así lo afirmó ayer el primer magistrado de la Corte de Cuentas Dr. Simeón Isidro Rivera, al señalar además que la Corte es una entidad colegiada y que el

Dr. Guerrero el caso del Gasohol, lo ha tratado en forma muy personalizada y hermética, ya que los otros dos magistrados ignoran lo que al respecto se hace, por lo tanto considero que debe emitirse una opinión al respecto en forma técnica y no política, señaló.

El primer magistrado Dr. Rivera, enfatizó que él defiende completamente con

Pasa a la página 60

## Amnistía favorecerá vías de pacificación

Estamos seguros que los efectos de la Ley de Amnistía y Rehabilitación Ciudadana, brindarán grandes beneficios para el proceso de pacificación en el que estamos empeñados los salvadoreños.

Así lo expresó ayer el coordinador de la Comisión de Paz, don Francisco Quinónez, cuando visitó la Asamblea Constituyente. Añadió que el trabajo de la Comisión de Derechos Hu-

manos con la aprobación plena en la Asamblea de la mencionada ley, será en adelante más fructífera ya que actuará de acuerdo a lo que establezca la legislación y los alzados en armas, deben tener confianza en la efectividad de la misma.

Cuando se formó, en cumplimiento del mandato del Pacto de Apangca, la Comisión de Paz y de

Pasa a la página 31

## Reconocimiento a los 68 años de labores

Expresivo reconocimiento y felicitaciones por los 68 años cumplidos, de labores al servicio del pueblo salvadoreño, recibimos ayer de parte del Primer Mandatario de la Nación, Doctor Alvaro Magaña; sentidas expresiones que estimulan la labor diaria de LA PRENSA GRAFICA.

El Presidente de la República, en conceptuosa carta, nos expresa lo siguiente:

"San Salvador, mayo 10 de 1983. Don José Dutriz, Director de LA PRENSA GRAFICA, Ciudad.

Señor Director: Permitame expresarle este día que comparto la satisfacción de la empresa "Dutriz Hermanos" con motivo de celebrar el 68 aniversario de la fundación de LA PRENSA GRAFICA que en el momento presente cumple la importante función de mantener informado al pueblo salvadoreño sobre los más importantes sucesos de la vida nacional, centroamericana e internacional, al mismo tiempo que defiende las instituciones

Pasa a la página 65

Amplias facilidades se prestan a transportistas que deseen incrementar el servicio urbano en San Salvador o cualquier otra cabecera departamental del interior del país aquí en la Dirección General de Transportes, declaró ayer el director de la misma, Cnel. Juan Francisco Tejada.

Estas facilidades las damos para los buses que está distribuyendo FIGAPE y por nuestra parte ofrecemos toda clase de facilidades y ayuda para la diligencia de los trámites de línea, especialmente para nuevos transportistas, cooperativas o asociaciones de transportistas, ya que consideramos que estos buses además de asegurar un buen servicio al ciudadano, darán a nuestra ciudad capital un toque de distinción ya que la presentación de los buses que está colocando el FIGAPE son excelentes.

En la misma forma actuamos con los transportistas interdepartamentales reafirmó el Cnel. Tejada, les damos

toda facilidad para sustituir sus unidades fuera de servicio por uno y otro motivo, con el fin de que ofrezcan al usuario un servicio mejor cada día.

### Viajes a Guatemala

Por otra parte el director general de Transporte dio a conocer que en estos días se están realizando entre funcionarios de Transporte de nuestro país y de Guatemala, pláticas y contactos para buscar solución a varios proble-

Pasa a la página 31



**IMPULSO A HUERTOS.** La coordinación de la campaña de fomento a los huertos caseros, sigue tomando mayor impulso a través de visitas que realiza el ministro de Agricultura y Ganadería, Ing. Miguel Muyschondt Yúdice (escribiendo). El funcionario aparece con autoridades municipales de Santa Ana. A la derecha, el gobernador departamental Dr. Hector Avelar Tobar.

## Cierre frontera con Guatemala afecta

A pesar de los acuerdos tomados por los ministros de Economía y presidentes de los Bancos Centrales de Reserva de El Salvador y Guatemala, permanece cerrada la frontera hacia aquel país, para nuestros productos.

Así lo afirmaron ayer comerciantes nacionales que se han visto imposibilitados para transportar nuestros productos a Guatemala, ya que continúan las trabas u obstáculos que las autoridades guatemaltecas imponen

a los exportadores nacionales, en cambio, señalan, los productos del hermano país entran al nuestro sin ninguna cortapisa, ya que aquí si se respetan los acuerdos bilaterales de comercio con Guatemala.

Solamente en 1982, informaron, se tuvo un superávit comercial positivo para Guatemala de 80 millones de dólares, pero la intransigencia gubernamental de aquel país, mantiene cerrada la frontera para los productos salvadoreños, en

Pasa a la página 58



Foto de LA PRENSA, por Malena SIN AVAL. Dr. Simeón Isidro Rivera, magistrado de la Corte de Cuentas, afirma que las declaraciones del presidente de esa institución sobre el Gasohol carecen del aval de los magistrados.

## Designan a 2 enfermeras para galardón

Las enfermeras Ana María Alfaro Portillo, en Hospitales y María Elba Ramírez, en Salud Comunitaria, fueron electas por la Asociación Nacional de Enfermeras de El Salvador, ANES, para recibir el máximo galardón de la entidad, "Medalla Sor María Teresa Lang".

El acto de entrega de la condecoración será el próximo 15 de mayo, en el local de la asociación, el que será presidido por los titulares del Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social. La "Medalla Sor María

Pasa a la página 60

## 68 años de servicio al país

68 años de dedicada labor al servicio del pueblo salvadoreño cumple hoy, 10 de Mayo de 1983, LA PRENSA GRAFICA.

Fue un 10 de Mayo de 1915 cuando con la decisión de crear un órgano que representara permanentemente el sentir y la expresión del pueblo salvadoreño, salió a luz pública el primer ejemplar que fue portador de los más acendrados propósitos, de convertir este medio informativo en el vocero de la opinión pública salvadoreña.

Los 68 años que hoy se cumplen, son la expresión de toda una vida dedicada a la información y al servicio a la colectividad; labor que deja honda huella y que representa las aspiraciones más caras de quienes han hecho de este órgano informativo, el medio más idóneo de servir a la Patria.

Con la satisfacción de haber cumplido una reponsabilidad histórica, y adquirido todos los medios necesarios para llevar al salvadoreño un órgano moderno y con los alcances más eficientes de la tecnología, las innovaciones y exigencias de la época, LA PRENSA GRAFICA agradece profundamente a todos los sectores nacionales, la confianza depositada y la preferencia siempre consciente con que ha sido distinguida.

## Acto cultural en homenaje a las madres

Dos eventos de carácter educativo-cultural en homenaje a las madres salvadoreñas, se ofrece hoy a las seis de la tarde en el Hotel El Salvador Sheraton, informaron voceros de "91 Galería de Arte".

Se trata —señalaron— del "recital poético", en el que intervendrán las destacadas artistas salvadoreñas Maura Echeverría, Aziyath de Avila y Corina Bruni. Ofrecerán los más selectos poemas de sus respectivos repertorios.

La otra actividad dedicada a las madres —informaron— es una "exposición juvenil". Se

Pasa a la página 60



**RECONOCIMIENTO.** El Colegio de Químicos y Farmacéuticos de El Salvador, entregó diploma de reconocimiento al Dr. Victor Silhy (derecha), por haber sido elegido vi-

cepresidente de la Federación Panamericana de Farmacia y Bioquímica, en congreso celebrado en Perú. Entrega el diploma el presidente del Colegio, Dr. Jaime Lozano.